

EXTRAORDINARIO A LA REGIÓN EXTREMEÑA

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión de hoy presidióla el alcalde D. Emilio Martínez de la Riva, concurriendo los concejales Sres. Cánovas, Morán Patón, Lledo, Ritoré, López Gamero y Clavel.

Leída el acta de la sesión anterior es aprobada sin discusión.

Orden del día

Expediente de lactancia e inclusión en el padrón de pobres. Aprobado.

Traslado de vecindad, de doña Ernestina Peigneux. Se accede a ello.

Reclamaciones electorales formuladas, que son las siguientes:

Una de D. José Clavel (médico y concejal) contra la capacidad de D. Bienvenido García Ubierna (farmacéutico y, en la actualidad, concejal también).

Otra de D. José López contra la capacidad de D. Victoriano Sabino Camacho y que afecta también a D. Juan Cánovas.

Otra de D. Bienvenido García Ubierna, sobre incapacidad de D. Manuel María Albarrán y Ramos Izquierdo.

Otra de D. Aurelio Albarrán sobre incapacidad de D. Antonio Rodríguez Machín. Queda enterado el Ayuntamiento de dichas reclamaciones.

Padrón vecinal. Aprobado.

Extracto de los acuerdos tomados en el mes de Noviembre. Aprobado y que se publique en el *Boletín Oficial*.

Distribución de fondos para el mes de Diciembre. Aprobada.

Estado de ingresos y gastos de en el mes de Noviembre. Queda enterado el Ayuntamiento y se acuerda publicar dicho estado el *Boletín Oficial* de la provincia.

Oficio del farmacéutico señor Mendaña manifestando que dado su estado de salud, bastante delicada, precisa ausentarse de la capital y designa para ocupar su plaza a su compañero, D. Antonio de Miguel Guerra.

Es aprobada la designación hecha por el señor Mendaña.

Instancia de los mangueros municipales, solicitando gratificación por los servicios prestados durante el pasado verano; favorablemente informada por la Comisión de Hacienda, se accede a la petición.

Instancia de Antonio Lairado solicitando aumento de sueldo como maquinista de la desinfección.

Pasa a informe de la Comisión de Hacienda.

Para hacer construcciones en diferentes sitios de la capital, se conceden permisos a D. Francisco Ramallo Figueredo, doña María Martínez Soriano y a D. Ricardo Mosquera.

Se deniega el socorro solicitado por Narciso Núñez Prieto.

Apruébase el informe de la Comisión de Hacienda acerca de la jubilación del barrendero municipal Matías Hernández.

Se jubila al oficial primero de la Secretaría de este Ayuntamiento D. Adolfo Manuel López.

Se le conceden 20 pesetas como socorro a Manuel Caro Vinagre.

Para pago de alquiler de casa se acuerda abonar 25 pesetas a los maestros de las barriadas.

Concesión de 90 pesetas, con cargo al capítulo de gastos imprevistos, a los músicos de la banda municipal.

Concluidos los asuntos a tratar en la orden del día y no pidiendo la palabra ningún señor concejal, (no estaba presente ninguno de la minoría) se levanta la sesión.

Concurso

El día nueve del corriente y hora de las 12, se celebrará un concurso bajo la presidencia del señor Alcalde y con asistencia de la Comisión de Ornato, para la construcción de 44 nichos en la parte am-

pliada del Cementerio Católico de esta capital, bajo las condiciones siguientes:

1.ª Se fija como tipo para este concurso la cantidad de 1993 pesetas 51 céntimos a que asciende el presupuesto de las obras, formado por el señor arquitecto municipal.

2.ª Las proposiciones se presentarán en pliego cerrado durante la primera media hora que se señala de duración a este concurso, sin que el Tribunal pueda abrirlas hasta que haya transcurrido aquélla.

3.ª Los pliegos vendrán extendidos en el papel del sello undécimo y acompañados del resguardo que justifique haber constituido en la Caja de este municipio la suma de 99 pesetas 68 céntimos a que asciende el 5 por 100 de la cantidad que sirve de base a este concurso y de la cédula personal del proponente.

4.ª El rematante está obligado a elevar tan luego se le notifique la adjudicación definitiva del remate, hasta la cantidad de 199 pesetas 35 céntimos el depósito hecho por el mismo y a realizar las obras en el plazo de treinta días contados, desde el en que se formalice el contrato.

Lo que se hace público para conocimiento y concurrencia de licitadores. Badajoz 4 de Diciembre de 1915.—Emilio Martínez.

Local y Regional

Según parece hay una gran baja en la recaudación del arbitrio sobre los puestos de la plaza mercado.

Círculo de Artesanos

Chapín, número 10

Esta sociedad celebra hoy, a las nueve y media de la noche, reunión de confianza.

De la dirección de *Nuevo Diario* se ha encargado el catedrático de literatura del Instituto D. José María Ruano.

Teatro López de Ayala

Funciones para hoy

Por la tarde:
«Maruxa».
«¡Te la debo Santa Rita!»
Por la noche:
«Lysistrata».
«El tenorio musical».
«La banda de trompetas».

Exámenes

Ante la Junta clasificadora designada al efecto, han verificado exámenes de aptitud, los alumnos de la Escuela militar preparatoria (particular) ESPAÑA, obteniendo las más satisfactorias notas por su estado de instrucción.

Damos por ello nuestra felicitación al director de la Escuela ESPAÑA, capitán de Infantería D. Pedro Galván, y demás oficiales que forman el cuadro de profesores.

Queja

La plaza de la Constitución está convertida por las tardes en centro de juegos, a los que asisten gran número de mozuelos, que molestan con sus gansadas y abusos a los pacíficos paseantes, sin que haya quien lo impida.

¿Puede evitarse lo expuesto, o es que por estar ocupados los guardias municipales en otros asuntos no pueden impedirlo?